



Hallan propaganda contra la Jefa de Gobierno; Sheinbaum y Cuevas se acusan de "guerra sucia"



El material difunde los últimos incidentes en el Metro y critica los niveles de violencia en la CDMX.

La Contraloría de la CDMX, que realizó el operativo sorpresa en el edificio de la alcaldía, prevé que se proceda en contra de los responsables

Jennifer Garlem y Jorge Aguilar
metropolit@cronica.com.mx

La Contraloría de la CDMX realizó un operativo sorpresa (tras una denuncia ciudadana) en el edificio sede de la alcaldía Cuauhtémoc y halló propaganda en contra de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum; esto desató una batalla de acusaciones entre la alcaldesa Sandra Cuevas y la mandataria capitalina. Luego del dispositivo, encabezado por el contralor Juan José Serrano, Cuevas aseguró que el material fue "sembrado por el Gobierno capitalino", y además denunció que ella y sus trabajadores fueron secuestrados durante el operativo, ya que elementos de la SSC y granaderos rodearon las instalaciones de la demarcación y bloquearon el paso del edificio.

"Llegaron sin una orden y privaron ilegalmente de la libertad a compañeros de la dirección de Desarrollo Social. Un fiscal y un contralor. ¿Qué

buscan? No lo sé, pero nada justifica una ilegal detención, que hayan privado a mi gente de su libertad", dijo. Informó que se levantaría formalmente una denuncia ante la Fiscalía de la Ciudad de México en contra de la jefa de Gobierno.

Horas más tarde, Sheinbaum minimizó las acusaciones de la alcaldesa de Cuauhtémoc y aseguró que lo sucedido es evidencia de "una guerra sucia" y que no viene de Sandra Cuevas, sino particularmente de la bancada de Acción Nacional.

"Para mí, en realidad es la evidencia de una guerra sucia que hemos venido diciendo que existe, y no es de una alcaldesa, es de la oposición, del conservadurismo, particularmente del PAN; lo que demuestra es que el PAN destruye, no construye", destacó.

Detalló que ella se dedica a gobernar la ciudad, a construir puentes, a construir parques, a construir una mejor ciudad; y las campañas sucias, lo que hacen es destruir, no construir.

La mandataria capitalina reprobó el hecho de que se organice una disputa entre una alcaldesa y la Jefa de Gobierno; pero con la evidencia del material en su contra que se encontró en una oficina pública señaló que "no se puede minimizar el asunto" y será la Contraloría General quien haga la investigación para la sanción administrativa.

SE PREVÉ INICIAR PROCESO POR DESVÍO DE RECURSOS; CONTRALORÍA Aunque la Fiscalía General de Justicia es el órgano que tiene la facultad de determinar el delito encontrado tras el operativo, se prevé que se proceda en contra de los responsables por el delito de desvío de recursos. Así lo informó en conferencia Juan José Serrano Mendoza, titular de la Contraloría General de la Ciudad de México.

El secretario afirmó que la contraloría tiene pruebas suficientes para iniciar el proceso por desvío de recursos y que ya se inició el expediente de la investigación. Aunque se le cuestionó si las repercusiones hacia la impresión y distribución de volantes podría desembocar en cárcel o inhabilitación del cargo público, recalzó que la fiscalía es la encargada de clasificar el delito. Además, por el momento no se puede definir como responsable a la alcaldesa, ya que se está en espera de la información que la averiguación brinde conforme a derecho.

"A nosotros no nos corresponde determinar el delito, pero respecto al tema administrativo ya comenzó la investigación y es probable que éste sea desvío de recursos. Para definir al responsable es un tema de presunción de inocencia, derivado de la indagación vamos a definir a los responsables y a las medidas cautelares que esto lle-

va. En esa comisión hay información de organizaciones públicas que no corresponden a las atribuciones que tienen", concluyó.

MORENISTAS APOYAN A SHEINBAUM

Después de lo ocurrido, militantes de Morena manifestaron a través de redes sociales, su apoyo a la Jefa de Gobierno; el diputado federal Julio César Moreno exhortó al Congreso de la Ciudad de México a que aprueben un punto de acuerdo para que las instancias fiscalizadoras investiguen a fondo el presunto desvío de recursos públicos de la alcaldía. Tras acompañar a la mandataria capitalina en la supervisión del puente vehicular que conectará Circuito Interior con la Avenida Gran Canal, expresó su preocupación por este presunto desvío de recursos públicos de una alcaldía con tantas necesidades.

"En mi calidad de representante popular federal -por cierto, por la Cuarta Circunscripción que abarca la Ciudad de México y otras entidades federativas-, sí estamos muy preocupados por el hallazgo de esta propaganda en unas oficinas públicas. ¿Por qué estos panfletos estaban ahí?", cuestionó.

De igual forma Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa; Evelyn Parra, de Venustiano Carranza; Francisco Chíguil, alcalde de la GAM; José Carlos Acosta, de Xochimilco; Berenice Hernández, de Tláhuac; y la alcaldesa de Milpa Alta, Judith Vanegas, mostraron su rechazo lo que llamaron también "guerra sucia" contra la Jefa de Gobierno.

OPOSICIÓN RESPALDA A SANDRA CUEVAS

Después de los hechos, los alcaldes de Benito Juárez, Santiago Taboada, y de Álvaro Obregón, Lía Limón, llegaron a respaldar a la alcaldesa de Cuauhtémoc. En su intervención, Taboada reiteró que todo era parte de un montaje contra la alcaldesa, "porque lamentablemente el Gobierno de la Ciudad sigue sin dar resultados y prefiere atacarla que hacer bien su trabajo". Mientras que Lía Limón señaló que lo que sucedió "es un acto absolutamente desproporcionado, autoritario e ilegal", pues el despliegue de 300 elementos, dijo, es algo que no se ve ni para detener a un feminicida o a un narcotraficante.

"Para mí, en realidad es la evidencia de una guerra sucia que hemos venido diciendo que existe, y no es de una alcaldesa, es de la oposición..."